

友好のマスクが届きました!

認定NPO法人日本雲南聯誼協会から、感謝のマスク1000枚!

中国・武漢から広まったとされる新型コロナウイルス感染症による被害は収まる兆しもなく世界に広がっています。今年2月、現地中国国内で広まりつつあった感染症に対して、マスク不足であった雲南省のために私たちは組合員の皆さんへマスクを集める緊急呼びかけをしました。集まった多くのマスクは即、協会を通じて現地へ送付されました。

その時の感謝の言葉は、会報『彩雲の南第71号』で報じられています。そして今度は、感染が止まない中、日本のマスク不足を知り私たちが助けたいと雲南省を始め中国各地より真心のマスク1000枚を届けて頂きました。紙面にて御礼を申し上げます。ありがとうございました。



勇気と連帯の気持ちを込めて、 全組合員・OB、そして交流する個人、団体へ配布しました!

地本は、届いたマスクを全組合員とOB、これまで交流を続けている個人や団体へ配布しました。国内では重症を患う方や残念ながら亡くなる方もいます。マスクは多くの仲間の皆さんの健康と予防にお役に立つべく、各方面から御礼のお言葉を頂いています。

日本雲南聯誼協会は、中国雲南省の少数民族の子供たちを対象とし、小学校建設を柱とした教育支援活動を行っている特定非営利活動法人（認定NPO法人）です。地本は今後も、平和と連帯の和を広めながら交流を続けていきます。



蔓延する感染症を、国境を超えたヒューマニズムと連帯の輪で吹き飛ばそう!